

Hallan a morenistas desaparecidos

Los cuatro militantes de Durango ya están con su familia. En la entidad también fueron localizados 18 paquetes electorales que habían sido sustraídos. / 6

FUERON ENCONTRADOS EN DURANGO

Delincuencia se robó paquetes electorales

ESTABAN DESTINADOS para 38 casillas del municipio serrano; autoridades no frenan cómputo para la alcaldía

POR ALMA GUDIÑO
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

GÓMEZ PALACIO.— Tras haber sido sustraídos el sábado pasado con violencia y haber amenazado con arma de fuego a los integrantes del Consejo Municipal de Tamazula, Durango, el domingo por la noche fueron localizados 18 paquetes electorales de dicha localidad.

Alrededor de las 13:58 horas de ayer lunes las autoridades locales electorales dieron a conocer la recepción, salvaguarda, custodia y resguardo de los paquetes electorales del municipio serrano, en las instalaciones del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Durango (IEPC).

Fue durante la noche del 5 de junio cuando un grupo de personas armadas extrajo los 18 paquetes electorales, de los cuales 9 son de la elección de gobernador y el resto de ayuntamientos.

Tras la incursión violenta se suspendió la recepción de los paquetes electorales que provenían de las 38 casillas que se instalaron en dicho municipio. No se reportan personas heridas.

En el transcurso de la madrugada de ayer lunes 6 de junio, los 18 paquetes que fueron sustraídos, fueron colocados de nuevo en las instalaciones del Consejo Municipal, mientras que los restantes, siguieron bajo el cuidado de personal del INE.

El Consejo General decidió que no existen condiciones para continuar con las siguientes actividades del proceso electoral en Tamazula.

Se determinaron varios acuerdos; entre ellos la recepción de los paquetes provenientes de Tamazula, para que sean resguardados en el lugar que habilite como bodega electoral en las instalaciones del IEPC.

“Se aprueban las cintillas de seguridad que se utilizarán para sellar las puertas de la bodega”.

También se aprobó una lista de personas que estarán autorizadas para acceder a la bodega.

LIBERADOS



Por otra parte, las 4 personas que habían sido privadas de su libertad, militantes y simpatizantes de Morena, ya fueron localizadas.

Morenistas agradecieron el apoyo de la ciudadanía para ubicar a Alfredo Lara González, Gabriel Montes Escalier, Víctor Soto y Luis Fernando Soto Jáquez.



Foto: Alma Gudiño/Especial

Pese al robo de los paquetes electorales, el conteo de votos en Tamazula fue autorizado y no se tiene prevista una nueva elección.

